

à cet illustre ordre religieux dont le saint fondateur jetait les premières bases.

Dans sa vieillesse, le prophète Elie fut enlevé de ce monde sur un char de feu. On croit communément qu'il viendra à la fin des temps pour combattre l'Ante-Christ. Quoi qu'il en soit, il est certain que ce solitaire contemplatif joua un rôle important chez le peuple Juif, qu'il fut rempli de l'esprit de Dieu, et qu'il groupa autour de lui un certain nombre de disciples qui perpétuèrent son genre de vie et sa mémoire sur la montagne du Carmel. Quand il quitta la terre, l'esprit qui l'animait reposa sur Elisée, son premier disciple. L'héritier du prophète transmit soigneusement ce dépôt sacré aux compagnons qui étaient venus se grouper autour de son maître. Sous l'influence de cet esprit de Dieu, se forma, sur la montagne du Carmel, une association d'hommes voués au culte du Seigneur et à la sanctification de leur âme. Elie continua ainsi de vivre dans ses descendants spirituels. Car son